

Spende einer Kinderrutsche für Spielplatz



Der Gartenbaubetrieb Buchmüller stiftete der Gemeinde Mutterstadt für den Spielplatz Im Doppelbrett eine Kinderrutsche. Das neue Spielgerät im Wert von rund 2.500 Euro übergab Achim Buchmüller an Bürgermeister Hans-Dieter Schneider und den für die Spielplätze zuständigen Fachbereichsleiter Werner Klein. Der Bürgermeister bedankte sich bei dem Spender für die großzügige Zuwendung. Die Rutsche ersetzt ein defektes Spielgerät, das aus Sicherheitsgründen bereits entfernt werden musste. Für die 17 Spielplätze in Mutterstadt stehen im aktuellen Gemeindehaushalt 106.000 Euro zur Verfügung, wovon allein die Personalkosten für Pflege, Reinigung und Wartung rund 85.000 Euro ausmachen.

(Amtsblatt vom 26. Mai 2011)
(Bild: Gerd Deffner)